

# Encore cent jours pour boucler un tour du monde à vélo

**ROMBIES-ET-MARCHIPONT.** Aujourd'hui les voila de retour en Lettonie, sur le continent européen. La fin de leur périple est prévue le 27 juillet. « Plus de 8 500 km au compteur et autant de souvenirs dans la tête. Après avoir parcouru l'Europe par le Sud, nous nous sommes envolés d'Istanbul à Bangkok où nous avons mis un certain temps à nous acclimater à la chaleur et l'humidité. L'Asie est un continent accueillant », relate Geoffrey sur sa page Facebook. Sur ce continent, ils ont passé presque six mois à travers la Thaïlande, le Laos, le Cambodge. « Attirés de nouveau par la Thaïlande, nous y sommes retournés pour la retraverser par le sud. »

“ Une collecte a également été réalisée au collège Lavoisier de Saint-Saulve dont nous sommes les parrains. ”

À Kuala Lumpur, en Malaisie, ils ont découvert la religion bouddhiste. Mais aussi, au Laos, la pauvreté extrême, la déforestation à cause de l'huile de palme, des exploitations sociales d'un autre âge. S'ils n'ont pas connu de gros soucis



Les peintures murales peuvent aussi donner des idées.

mécaniques, au Cambodge. Geoffrey a dû être hospitalisé pour une infection intestinale, Éloïse a été en repos forcé à cause de son genou. Mi-mars le trio a atterri en Finlande par  $-10^{\circ}\text{C}$ . « Une des difficultés a été de gérer le froid, avec des  $-5^{\circ}\text{C}$ , nous devions nous arrêter souvent pour nous réchauffer. En Estonie, les commerces étaient distants d'environ 50 km. La première nuit en tente par  $-2^{\circ}\text{C}$  a été courte. Heureusement, des habitants nous ont ouvert leurs portes, nous avons même dormi dans

un théâtre. »

Côté collecte des fonds pour la Ligue contre le cancer, 860 € ont été recueillis sur Internet. « Une collecte a également été réalisée au collège Lavoisier de Saint-Saulve dont nous sommes les parrains. »

Samedi 27 juillet, vers 10 h, le groupe arrivera à Solesmes. À 11 h, ils reprendront la route en direction de Rombies. ■

J.-M. C. (CLP)

Page Facebook, Pigeons voyageurs.

Ou sur le site : [www.pigeonsvoyageurs.fr](http://www.pigeonsvoyageurs.fr).

Article extrait de la Voix du Nord du jeudi 18 avril 2019